

## Seguridad Integral

La DTIC viene desarrollando políticas de implementación de Soluciones Corporativas e Integración de Sistemas a fin de lograr mejores beneficios para la UCV. Basado en esto, se lleva a cabo el **Proyecto de VideoVigilancia**, para proporcionar una solución de seguridad corporativa sobre una tecnología que permita apoyar las labores de vigilancia sustentada sobre la red de servicios integrados, para ofrecer soluciones eficientes y con tiempo de respuesta rápido ante cualquier incidente o suceso de seguridad que se suscite.



El avance de este proyecto en su primera fase abarca las cuatro puertas de acceso vehicular: Técnica, Tamanaco, Tres Gracias y Minerva. Siendo esta última en la que nos encontramos trabajando actualmente. Se debe mencionar que en las próximas fases se pretende cubrir los espacios abiertos (Plaza Cubierta, Plaza Rectorado, Tierra de Nadie, accesos peatonales), Edificio de Rectorado, Data Center, entre otros.

Este proyecto también se está escalando a Facultades y Dependencias de nuestra casa de Estudios, por lo que nos encontramos brindando

el apoyo necesario a las mismas, a fin de contar con una solución corporativa que permita implementar controles preventivos y correctivos que tenga como norte la vigilancia y resguardo de toda la Universidad ante cualquier evento de seguridad que se suscite. Con la implementación de esta solución se lograría una contribución significativa en el fortalecimiento del sistema de vigilancia y control que lleva a cabo la Dirección de Seguridad de la UCV.

Cabe destacar que el proyecto de Video vigilancia es sólo la base para el surgimiento de nuevos proyectos, entre los cuales se visualiza la creación de un sistema de atención de incidencias de la UCV que estaría enfocado en la planificación,



asistencia dirección y supervisión de la atención integral y oportuna de sucesos de seguridad en beneficio de la comunidad universitaria.

Nuestra meta es integrar la tecnología y la atención primaria a eventos de seguridad para lo cual trabajamos de manera constante en la búsqueda de nuevas soluciones que nos permitan cubrir de manera progresiva las necesidades de la comunidad que hace vida en nuestra Ciudad Universitaria.

